



1972 aus zwei ehemals selbständigen Gemeinden entstanden, ist Graben-Neudorf zusammen gewachsen: Mehr als 12.000 Einwohner schätzen die hohe Lebensqualität der Gemeinde sowie die Nähe zu den Großstädten Karlsruhe und Mannheim. Den letzten Baustein des Zusammenwachsens liefert die „Neue Mitte“: Ein neues Ortszentrum mit Marktplatz, CO₂-freiem Wohnquartier und dem Lern- und Begegnungsort LeBeN. Die Gemeinde Graben-Neudorf setzt sich massiv für den Klimaschutz ein und investiert jährlich mehr als eine Million Euro in kommunale Klimaschutzprojekte. Die Gemeinde Graben-Neudorf ist attraktive Arbeitgeberin mit vielfältigen Berufen und bietet eine hohe Jobsicherheit.

graben-neudorf

zusammen gewachsen
gemeinsam LeBeN



Zum nächstmöglichen Zeitpunkt sucht die Gemeindeverwaltung
Graben-Neudorf eine/n

Amtsleitung / hauptamtlichen Kommandanten (m/w/d) in Vollzeit

mit der Qualifikation für den gehobenen feuerwehrtechnischen Dienst

Interesse?

Dann freuen wir uns über die Zusendung Ihrer
Bewerbungsunterlagen über unser Online-Portal.

